

# DETIENEN MAESTRO POR SUPUESTOS ABUSOS

**U**n maestro de escuela de apellido Rodríguez, de 43 años, fue detenido por miembros de la Fuerza Pública luego de que la madre de una de sus alumnas lo acusara del delito de abusos deshonestos tras encontrarle a su hija de 13 años cartas y chocolates enviados por el sospechoso.

La detención se dio en el distrito de Horquetas de Sarapiquí donde el detenido imparte lecciones. El sujeto fue dejado en libertad horas después luego que el Juzgado Penal de Sarapiquí le dictara medidas cautelares como el ir a firmar cada mes ante el Ministerio Público. (Información: Alfonso Gätjens).